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皆さん、こんばんは。昨夜

は第７回佐世保市内８ＲＣ

会長・幹事会が佐世保東南ク

ラブさんのホストクラブで

ホテルオークラハウステン

ボスにて行われました。各ク

ラブの会長報告で先般行い

ましたインターシティミー

テイングに対して市内７ク

ラブ全てより「１１クラブ全ての発表の機会が有りク

ラブ間の距離が縮まった」とか「これまで参加したＩＭ

の中で一番良かった」、「楽しかった」、「ご苦労様でした」

と身に余る高評価とねぎらいの言葉を頂きました。ま

たＩＭ開催後に橋口佳周ガバナー補佐と馬場貴博ＩＭ

実行委員長とのお礼での例会訪問に対しましてもおね

ぎらいの言葉を頂きました。その後の懇親会において

も「自分たち会長、幹事はこうした市内８ＲＣ会長・幹

事会が有るので交流が出来るが、近隣クラブ会員同士

の交流はＩＭでしか出来ない。」とＩＭに対しての行う

意義と重要性を言って頂いた方もおられました。本当

に市内７クラブのメンバーと最後まで変わらぬご支持

を頂きました佐世保中央ＲＣメンバーの皆様に対し感

謝を申し上げます。ありがとうございました。 

正に橋口ガバナー補佐はじめとするＩＭ実行委員会

の想い描いていた事が、現実皆様の言葉からそれが出

来たのだという事が実証されたと言う事だと思います。

また、これは私の個人的な感じでは有りますが、昨日の

市内８ＲＣ会長・幹事会におきまして、今回のＩＭ効果

はその評価だけでなく、それぞれのクラブ会長の今後

行う活動報告において、佐世保西クラブさんが行うラ

イラや佐世保北クラブさんが行う県内出身のスポーツ

選手との交流会等の事業に対し自分達が行う事業に対

しての自信や誇りというものが伝わってきました。今

回のＩＭが近隣クラブさんへの活性化に少しお役に立

てているとすれば幸甚に存じます。先の話では有りま

すが今回のＩＭが未来に於いて少しでも話題に成った

り、大袈裟ですが、語り継がれる様に成ってもらえれば

と思っています。あと、自クラブ対外活動としましては、

「会長エレクト・次期幹事研修セミナー」が来週３月１

９日（日）に迫っています。現在、佐世保北クラブさん

とのやり取りはラインで司会担当の川島副会長とＰＥ

ＴＳ全般を監修しる香月幹事のお二人で奮闘されてお

られ、会長の私は全く相手にされていない状況です。特

に香月幹事は職業柄、確定申告前で、てんやわんや状態

で出有る様です。頑張ってください。自クラブ事業と活

動ですが既に親睦活動例会委員会より案内が届いてい

ると思いますが、４月１３日開催の延寿会と同月１１

日・１２日にかけ釜山連山ＲＣに非公式ですが訪問を

予定しています。これはコロナ禍で２年間交流が出来

ていなかった事でお互いの意思確認の為の訪問であり

ます。これにつきましては出発前に釜山蓮山ＲＣとの

姉妹締結を行った時代に在籍されていましたチャータ

ーメンバーの方にご意見をお聞かせ願えればと思って

いますので、後日ご相談させて頂きたいと思います。本

日の卓話の時間は会員増強委員会に由りますクラブフ

ォーラムと成っています。宮崎宗長委員長はじめ委員

会メンバーの皆さん、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

１．例会変更・休会 
＊佐世保北ロータリークラブ 

休会 ３月２０日(月) 

 
２．来信 
 ■ガバナー事務所 

  ・地区研修・協議会のご案内 

４月２３日（日） 

ホテルオークラ JR ハウステンボス 

  ・ＲＩ会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせ 

   ５月５日（金・祝）～１６ 日（火）の間 

   場所：世界中の地域で仮想分散形式 

本日の出席率７９.１６％：会員数５２名・出席２９名・欠席１１名・出席規定免除会員９名・ビジター０名 

前々回の修正出席率８７.５０％：出席３２名・メークアップ１名・出席規定免除会員９名 
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■佐世保ロータリークラブ 

  ・２０２３～２０２４年度 第１回  

佐世保市内８ＲＣ会長・幹事会のご案内 

３月２２日（水）１４：００～  

佐世保ワシントンホテル 

■佐世保東南ロータリークラブ 

・第４９回佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会 

準備幹事会開催のご案内 

４月７日（金）１４：００～  

セントラルホテル佐世保 

 

 

 

 

 

前田 眞澄会長 ・ 川島 千鶴副会長 ・ 香月 章彦幹事 
本日は、会員増強委員会によるクラブ協議会となっ

ております。本年度は現在のところ４名の新入会員

をお迎えすることができました。会員増強委員会の

メンバーはじめ会員の皆様の日頃からの勧誘活動の

賜物と感謝申し上げます。クラブ協議会では先日の

ＩＭフォーラムでの話を含めて今後の会員増強の在

り方などをお話しいただけると思います。最後まで

どうぞよろしくお願いいたします。 

橋口 佳周君 
２月２３日に開催しました IMでは運営企画など大変お

世話になりました。実行委員会の皆様、なにより、会員

の皆様で力を合わせて取り組んでいただきましたこと

に感謝を申し上げます。今回のＩＭについては御来賓

のガバナーやパストガバナーなどの皆様に大変なお褒

めの言葉を頂きました。重ねて皆様への感謝の気持ち

でいっぱいです。今年度も残す所４か月足らずとなっ

ております。佐世保中央ＲＣの増々のご清栄と会員の

皆様のご健康を祈念申し上げます。 
溝上 純一郎君 
結婚記念日のお花ありがとうございました。私たち

夫婦二人とも花が届いて結婚記念日だった事を思い

出しました。結婚５０周年-１、来年金婚式です。 

宮﨑 宗長君 
本日は会員増強によるクラブフォーラムの時間とな

っております。最後までよろしくお願いいたします。 

岡 光正君 
黒島の天水、黒島工場は佐世保市より衛生優良店表

彰を４年連続頂きました。これから増々、精進し安心

安全に努めて参ります。皆さん、水を買いましょう！ 

川上 仁哉君 
最近ご無沙汰です。ランニング部です。２０２３年

度は１月伊万里ハーフマラソン１時間３８分５１秒

２月天草ハーフマラソン１時間３５分、３月鹿児島

フルマラソンに参加してきました。結果は３時間４

４分３２秒、自己ベストが更新できましたが、目標

の３時間３０分には１５分ほど届きませんでした。 

今年の１２月の宮﨑青島太平洋マラソンまでには記

録更新出来る様に頑張ります。藤井君はフルマラソ

ンのみ参加２４キロ地点でリタイア、バスでゴール

しました。 

橋口輝宗君 
きれいなお花ありがとうございました。３月６日で

結婚１８周年になります。２０周年には指輪をプレ

ゼントすると嘘を言って引き留めています。 

 

 

 

本日の合計            20,000 円 

本年度の累計          695,000 円 

 

 

 

 

 

 

◆第６回クラブ協議会◆ 
会員増強委員会 

 
 

会員増強委員会 
委員長 宮﨑 宗長 君 

 
近年の新入会員数の増減を振り
返ってみる。コロナ禍で思うよ
うな活動ができなかった中ではあったが、着実に会
員の増強は図られてきた。特に今年度はすでに４名
の新入会員を迎えることができ、一定の成果が得ら
れている。まだ年度途中ではあるので、更なる会員
増強を図っていく。 
 
 

会員増強委員会 
岡 光正 君 

 
先日開催されたＩＭ（インター
シティミーティング）でデスカ
ッションされたアンケート結果
の内容を当クラブに置き換えて現状と課題を洗い出
し、会員へ投げかけを行ってみた。今後の当クラブ
の在り方と会員一人一人がこれからを考える良い機
会となった。 
 
これまで委員会活動により養ってきた「新入会員候
補者リスト」を次年度の会員増強委員長へ引き継ぎ
を行う。 
 
 
 
 
 

 

 

ＳＡＡ：鶴田 明敏君 

次回例会３月１６日１２：３０～ 


